



*Ich ging von Euch, auch ohne Abschiedsworte,
der Vater rief, ich musste gehn,
doch seid getrost, an jenem schönen Orte,
da werden wir uns alle wiedersehn.*

DANKSAGUNG

Tief berührt von der grossen und herzlichen Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben unvergesslichen Mueti, Grosmueti, Urgrosmueti, Schwiegermueti, Schwester, Tante, Cousine und Freundin

Berta Bachmann-Hess

erfahren durften, hat uns tief bewegt.

Allen, die mit uns von Berti Abschied genommen haben, sagen wir von ganzem Herzen danke. Das grosse Mitgefühl und die vielen Beileidsbekundungen haben uns Kraft und Trost gespendet. Wir danken herzlich für alle Blumen, Trauerkarten und Spenden für die Stiftung «Denk an mich».

Ganz besonders danken wir Pfarrer Christian Frei für die einfühlsame, sehr persönlich gestaltete Abschiedsfeier und Barbara Bachmann für die schöne und passende musikalische Umrahmung, sowie dem Grosskind Beatrice Nikles für die Lesung des Lebenslaufs.

Ein herzlicher Dank ihrem langjährigen Hausarzt Dr. J. Bütikofer für die liebevolle Betreuung und der Hilfe des Spitex-Teams Stäfa, die sie seit kurzem in Anspruch nahm.

Es erfüllt uns mit Freude, dass sie von zahlreichen Menschen geschätzt und geliebt wurde.

In stiller Dankbarkeit, die Angehörigen

Stäfa, im August 2017